

La biblioteca del Pasealeku de Gernika podría tener un sobrecoste de 900.000 euros

El proceso de la desafección de las antiguas escuelas de Gernika-Lumo duraría 'entre seis y ocho meses'.

Imanol Fradua. Gernika-Lumo.

Pese a haber elegido ya una denominación para la nueva biblioteca municipal -José Antonio Arana Martija-, el Consistorio no conoce aún con exactitud cuándo darán comienzo los trabajos que convertirán en realidad las instalaciones culturales a ubicar en el ala norte de las escuelas del Pasealeku. Es más, el proyecto podría contar con un coste adicional de 900.000 euros, tal y como han reconocido recientemente fuentes municipales. El presupuesto estimado para el equipamiento era de 695.000 euros.

La razón de este sobrecoste radica en la necesidad de que el Consistorio ofrezca 'una ubicación alternativa para la salida' del centro de apoyo a la formación y a la innovación educativa del Departamento de Educación del Gobierno vasco, que además posee una cesión de uso del edificio del Pasealeku. Para ello, antes resulta indispensable adquirir otro inmueble, compra que sí posibilitaría materializar el ansiado traslado.

La agrupación municipal de EAJ-PNV ha interpelado por la situación de un proyecto dado a conocer en septiembre del pasado año y que debía ser culminado para finales del actual. No obstante, el plan municipal para habilitar la nueva biblioteca se ha topado durante estos meses con serios contratiempos. El principal fue la no aceptación de la opción presentada en mayo por EA para la mudanza de la entidad educativa a un espacio de la Kultur Etxea, una 'alternativa de coste cero' que fue zanjada con la negativa del resto de formaciones, entre ellas su socio de gobierno, ANV. Otro revés fue la ocupación del ala sur de las antiguas escuelas por colectivos juveniles, y la posterior aprobación de una moción para reubicarlos en el Pasealeku tras su salida de Astra.

La administración deberá encontrar los próximos meses un inmueble 'en propiedad'. Por ahora se han barajado diversas opciones y se han mantenido contactos con Educación. Si además el edificio del Pasealeku vuelve a manos municipales tras un satisfactorio proceso de desafección a concluir 'en seis u ocho meses', las obras podrían arrancar el año próximo, en cuyos presupuestos figurará su presupuesto final.